

El expárroco de Santa Ana, José Abellán, presenta su libro “Viaje al desierto interior”

12/11/2022



José Abellán fue párroco de la parroquia de Santa Ana desde el 2007 hasta el 2014. Ayer presentó su libro *Viaje al desierto interior*, que contó con la presencia de decenas de personas que acompañaron al sacerdote en la Casa de la viuda de Rosas.

La presentación estuvo a cargo de Sergio García, quien explicó el paso del autor por Elda, así como algunas de las partes que forman el libro. Acto seguido fue el turno

de Abellán de explicar cómo surgió el escribir este libro ya que lo hizo en un momento en el que se encontraba ingresado en el hospital por una enfermedad. Según ha declarado el propio García a Valle de Elda, “el libro hace una introspección en lo que es el mundo interior, a descubrirnos y darnos cuenta que cuando uno baja a su interior, se encuentra con Dios”.

El libro no tiene coste, solo se aceptan donativos, y se puede conseguir en la parroquia de Santa Ana.

